

## Más de 300 jugadores de 27 países se darán cita en el I Open Internacional de Ajedrez de Granada

Organizado por el Club de Ajedrez Villa de La Zubia, se celebrará en el Hotel Porcel Alixares, en el entorno de la Alhambra, del 29 de julio al 3 de agosto

lunes 21 de julio 2025



**El diputado de Deportes Eric Escobedo, en la presentación del I Open Internacional de Ajedrez de Granada, acompañado por el delegado de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta en Granada, David Rodríguez; el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Granada, Jorge Iglesias; y el director del evento, Javier Melero.**

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado el I Open Internacional de Ajedrez de Granada, junto al delegado de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta en Granada, David Rodríguez, el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Granada, Jorge Iglesias, y el director del evento, Javier Melero. El evento, organizado por el Club de Ajedrez Villa de La Zubia, se celebrará en el Hotel Porcel Alixares, en el entorno de la Alhambra, del 29 de julio al 3 de agosto, con 300 jugadores de 27 países diferentes.

Escobedo ha indicado que “este evento representa un hito deportivo y una excelente oportunidad para proyectar internacionalmente la imagen de Granada como provincia abierta al deporte, la cultura y la inclusión. Desde la Diputación apoyamos firmemente este tipo de eventos que combinan alto nivel competitivo con actividades dirigidas a toda la ciudadanía, y que además tienen un impacto positivo en la economía local”.

Además, el diputado ha señalado que “el ajedrez es un deporte que fomenta la concentración, la estrategia y la igualdad de oportunidades. Iniciativas como este Open demuestran que Granada puede ser un referente en la organización de eventos deportivos de calidad, que dejan huella tanto en el ámbito deportivo como en el tejido social”.

Por su parte, el delegado de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta en Granada, David Rodríguez, ha destacado que “para este tipo de eventos hay que trabajar en equipo con el resto de instituciones para dar un impulso mayor a nuestra tierra”, agradeciendo tanto al Ayuntamiento como a la Diputación “su colaboración y su buena predisposición a fomentar los valores del deporte y su promoción de la mano de la Junta de Andalucía”, una institución que “apuesta por la celebración de grandes eventos deportivos que tengan su retorno turístico generen riqueza y fomenten la práctica deportiva entre nuestros ciudadanos”.

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Granada, Jorge Iglesias, ha remarcado que “desde el Ayuntamiento de Granada apostamos firmemente por el ajedrez y lo hacemos, además, de forma rotunda y decidida. Ya en esta temporada 2024/2025 hemos incorporado a los juegos deportivos municipales esta modalidad deportiva, habiendo tenido un éxito muy notable con la participación de niños y niñas de todas las edades. La temporada próxima seguiremos apostando por ello”.

Por último, el director del I Open Internacional de Ajedrez de Granada, Javier Melero, ha incidido en que “a nivel de ciudad pocos eventos deportivos hay que congreguen a 600 jugadores durante seis días. Son personas que vienen de todo el mundo y van a poder disfrutar del ajedrez y también de Granada”.

El evento reunirá a ajedrecistas de gran nivel internacional, contando con 64 titulados internacionales, divididos en 9 Grandes Maestros, 20 Maestros Internacionales, 24 Maestros FIDE, además de 1 Maestra Internacional Femenina, 3 Maestras FIDE y otros candidatos y candidatas a título de maestros.

Entre los 30 mejores jugadores del torneo se encuentran 5 de los representantes del primer equipo del club zubiense, que disputa la competición de 1ª División Nacional: el GM Renier Castellanos, el MI Aarón Alonso, la joven MI holandesa Eline Roebers (8ª mejor jugadora junior del mundo a ritmo lento, y 2ª del mundo a ritmo blitz), y los dos granadinos Maestro FIDE Ángel Serrano y Alejandro Domingo. Otros jugadores granadinos en este top-30 del torneo son el MI Marcos Camacho, que juega en el murciano C.A. Beniaján, y el MI Rubén Domingo, que fichó la temporada pasada por el C.A. Silla de Valencia procedente de La Zubia.

El Open ha generado una gran expectación en la comunidad ajedrecística por la fuerza y prestigio de los jugadores que en él participan, pues muchos participarán para conseguir norma o el título de Gran Maestro o Maestro Internacional, y otros para preparar los campeonatos de España de clubes, que comienzan una semana después.

## **Eventos paralelos**

Durante los días del evento, se celebrarán una serie de actos paralelos que difundirán el ajedrez a todos los niveles. El Maestro FIDE granadino e influencer mundial del ajedrez, Luis Fernández Siles (Maestro Luisón), hará la presentación oficial de su libro 'Las historias, partidas e intrigas de Capablanca y Alekhine' el día 1 de agosto a las 12:00 horas en el Hotel Porcel Alixares.

También tendrá lugar el día 29 de julio, a las 9:30 horas una exhibición de ajedrez inclusivo en la calle, donde se demostrará a la ciudadanía en general que el ajedrez es un deporte donde pueden competir de igual a igual personas ciegas, con movilidad reducida, con más de 80 años y niños que no saben apenas escribir.

También habrá simultáneas de ajedrez de grandes maestros en espacios emblemáticos de la ciudad y durante estos días, Granada será referente nacional del ajedrez. Los acompañantes de los jugadores disfrutarán de un programa paralelo para mostrar la belleza e historia de la ciudad de Granada.

## **Sobre el Club de Ajedrez Villa de La Zubia**

El C.A. Villa de La Zubia es el club con más deportistas federados de ajedrez en Andalucía, con 14 equipos federados en todas las categorías nacionales, regionales y provinciales.

En la temporada 2024, el primer equipo quedó 4º clasificado en 1ª División Nacional, y el segundo equipo (integrado 100% por jugadores de la tierra) quedó clasificado en las primeras posiciones de 2ª división nacional.

Ha sido el primer club en Andalucía en presentar un equipo formado íntegramente por jugadoras, visibilizando el ajedrez femenino.

Tradicionalmente organiza un torneo de ajedrez ritmo a ritmo lento en el puente de diciembre, que congrega a unos 100 jugadores principalmente de Andalucía, y este Open Internacional es un salto de calidad y de visibilidad del ajedrez granadino.

## **Video Lse**





[https://youtu.be  
/fFpc\\_uQl630](https://youtu.be/fFpc_uQl630)